

Con estricto cumplimiento de los protocolos establecidos por motivo de la pandemia del COVID -19 , la

Escuela de Enfermería, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS-UASD),

dirigida por la maestra María Virtudes Méndez, dio inicio a las prácticas presenciales de las asignaturas que ameritan de un mayor contacto con el estudiantado, a los fines de asegurar la calidad en la formación de esos futuros profesionales del área de salud.



La maestra Carmen Brito en momentos en que imparte práctica a un grupo de estudiantes.

La maestra Edith Ramírez, encargada de los laboratorios de esta unidad docente, señaló que una de las asignaturas a las que asisten los estudiantes es la de Enfermería Quirúrgica, en la que se les enseñan destrezas y habilidades que deben tener en el área de cirugía, como son la preparación de bandejas para los distintos tipos de procedimientos quirúrgicos, adecuada colocación de guantes, formas de vestirse para la ocasión, asepsia médica en las salas, entre otras.

Indicó que otra de las materias en la que se imparten prácticas actualmente es Atención al Adulto I, en la cual tienen la oportunidad de aprender técnicas sobre la forma en que se preparan las camas, dependiendo de si están ocupadas o vacías, baños de pacientes en camas, así como otras habilidades que aseguren la oferta de un servicio de calidad.

La docente, quien tiene más de 40 años de servicio en la academia, añadió que después de un año de ausencia por motivo de la pandemia, y luego de los entrenamientos en las áreas de prácticas, los estudiantes volverán a asistir a distintos centros de salud, con los cuales se coordinan previamente las visitas para evitar la aglomeración.

Escuela de Enfermería da inicio a prácticas presenciales con estricto apego a protocolo sanitario

Escrito por Rafael Paez

Martes 28 de Septiembre de 2021 11:29 -



Modelos anatómicos utilizados por la Escuela de Enfermería en sus prácticas